Sanierung Imhof – Haus

Gemäss "Gemeinde News" vom 12. Dezember 2014 im Binninger Anzeiger wurde vom Gemeinderat versprochen anfangs 2015 zur baulichen Sanierungmassnahme des obigen Gebäudes konkrete Vorschläge dem Einwohnerrat zu unterbreiten.

Wir fragen uns nun und erbitten dazu folgende Antworten:

- wie ist der Stand heute?
- wie weiter?
- welche baulichen Massnahmen sind vorgesehen?
- wann kommt die entsprechende Vorlage in den Einwohnerrat?

Wir danken für Ihre offene Antworten.

Stefan Glaser

ER, parteilos

Roger Moll ER, parteilos